

Faschingssonntag am 2.6. 1973

Der Vorstand eröffnete um 20.20 die Sitzungssession der Faschingssonntag. Er begrüßte alle Mitglieder recht herzlich. Bei ~~uns~~ unserer Vereinsfeier war im Saalbau ~~ist~~ bestimmt, fand diese Faschingssonntag im kleinen Tischen statt. Anwesend waren 38 Mitglieder.

Punkt I Verteil. des Protokolls.

Der Schriftführer verlas das Protokoll. Wer nicht bearbeitet wurde.

Punkt II Schützenfest in Odt.

Der unserstellende Dechant-Baudekretär Herr Alois Steiger in Odt. die Kirche hatte, oben Vogel abzuschießen, beschloß unsere Bruderkraft beim Schützenfest vor einer Abordnung einzuschließen, zumindest Majestät mit Minnern und Fahnen. Dazu sind angeboten am Spießstromberg um 15⁰⁰ an der Jagdhütte.

Punkt III Obstfest.

Unser Vorstand berichtete über das befreitene Fest. Es soll kein Gauklerfest mit den Feuerwerken werden vereinbart worden sind man muß feststellen, daß wir die schön Gruppe in Höhe der 2.000 Fr. d. ausgeschüttet bekommen.

Punkt II Kinnermair setzen.

Da ausser Vereinslohnahle immer noch nicht festig ist, machte unser Majorität einen Vorschlag, womit die Versammlung einverstanden war, und zwar soll die gesamte Bruderschaft am 10.⁰⁰ dort aufbrechen zum Maikönig setzen. Die Störung bewillgt der Majorität selbst; die Tocca Knut habe den Paarz Haes gesagt. Anschliessend wurde eingeladen zu einem fünfziger Frühschoppen. Man hofft, dass man den nächsten Kinnermair wieder in abgewandelter Weise an Kinnermairtag ebenfalls setzen kann.

Punkt II Statuten, Ob dieses Thema schon lange fällig war, beschloß die Versammlung die alten Statuten zu ändern, da die meisten Mitglieder dies nicht mehr wissen oder darin steht, dass als Schriftführer diese. Anschliessend wurde eine Kommission von der Versammlung gewählt die sich mit dieser Sache befassen soll. Es sind folgende Personen: Knut Jakob, Jörg Martin, Anetz Neukratz, Jugendrat Haas, Breunig Steing, Kaisers Josef, Der Schriftführer könnte schriftlich nach Räumen zu schreiben und eine Märschartenung anzufordern, was bereits geschehen ist.

Punkt III Verschiedenes

Dieser Punkt hatte es in sich, dass einige Mitglieder die schon fast eingeschlaft waren Minuten nach Wahl auch gewählt.

Hier zunächst gab der Schriftführer einen Bericht über die Bereicherversammlung am 10.3. im Giesebach dort wurde wieder andern über Haupftag, Statuten, Waffenuordnung u.s.w. gesprochen.

Eine Hoffnungserziehung die z.B. nur 40. P. ab.
im Jahr kostet doppelt mehr und darüber.
Die Mehrzahl der Versammlung war auch dafür.
Um kann ein Thema Uniform. Zuerst würde bestimmt
eine solche Abzweig für die Älteren unter uns
kein Schaden sein. Da es nicht jedermann's Sache ist,
im schwächeren Alter dort oben still zu sitzen; würde
der Vorschlag gemacht! jeder soll daranheben was er will
denn auch ein älterer Mitglied steht noch gut eine Uniform.
Beim Thema Uniform würde angefragt, wer führe
hätte an eignes Uniform.

Würde zwar erstens mit Selbstbedienung und zweitens
ganz stiftet aus hier würde es wieder sehr helfen,
aber es dauerte nicht lange, da wurde man mit erkennen
feststellen, dass 8 Mitglieder eine halbe und 14 Mitglieder
eine ganze Uniform stiftet würden. Man sieht das,
dass in unserer Bruderschaft noch Schaden geist steht.

Aber zunächst verschiedene Wünsche und gefragt, wer 25 Jahr
in der Bruderschaft ist der würde sich das bei
Schriftführer anhören wegen der Auszeichnung bei
meisten patenabsfest. Bisher wurden 3 ernannt.
Man kann nur zu hoffen, dass die Versammlung
hier Ende erhalten wollte. Es kommen mittlerweile
sehr viel Rümpfen das man keine Zeit habe Schluss
zu machen. Es war eine Versammlung wie
ein alten Zeiten, viel Bier und keine Lust.
Um aber nun alles ein Ende haben mögt,
schloss der Vorsitzende, aber wirs, ohne sich sich
gelebt haben für die schwere und lebhafte Sitzungen
(Versammlung) gegen 24⁰⁰ die Versammlung
schloss den 15.8. 43 der Schriftführer: